



FRONT-END ENTWICKLER/IN

eyedeae sucht Front-End Entwickler/in für Salzburg.

eyedeae visualizes brands: Wir sind eine preisgekrönte Werbe- und Designagentur in Salzburg und Wien, die renommierte und engagierte Marken aus allen Branchen und Himmelsrichtungen begleitet. Online und offline, regional und global, klassisch und modern.

Der/Die ideale eyedeae-Webentwickler/in setzt Websites, Webservices und Social Apps in enger Zusammenarbeit mit den Interface-Designer/innen und Konzepter/innen um. Er/Sie erstellt Templates mit CSS, xHTML, HTML5, Javascript (jQuery/AJAX) und entwickelt individuelle Web-Lösungen mit PHP und MySQL. Außerdem hat er/sie ein gutes Auge für starkes Design, ein gutes Händchen für kleine Details und ein lückenloses Know-how für die notwendigen Arbeitstools. Zu seinen/ihren Jobs zählt außerdem die Recherche, Analyse und Bewertung von neuen Techniken, Trends und Entwicklungen. Zur Erleichterung der Kommunikation im Team spricht er/sie gut Deutsch und ein wenig Englisch.

Haben wir jetzt gerade von dir gesprochen? Bist das genau du? Wir freuen uns auf deine Bewerbung unter office@eyedeae.at